

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

RONAL R62, la jante tendance, aux inserts de couleur, se pare d'une nouvelle finition brillante

Härkingen/Suisse, 4 septembre 2019 – Le design RONAL R62 disponible jusqu'à ce jour en finition Jetblack-mat-face polie et personnalisable grâce à ses inserts multicolore, existe dorénavant en finition complètement noire : Jetblack.

Ses branches légèrement décalées confèrent à la RONAL R62 déjà à l'arrêt un aspect particulièrement dynamique. Désormais, la jante est également disponible dans une nouvelle finition : Jetblack (noire brillante) et dans les dimensions 7.5x17, 7.5x18, 8.0x19 et 8.5x20 pouces. Elle est destinée aux véhicules sportifs des classes moyennes et supérieures telles que : Audi A6, BMW Série 3, Mercedes GLC, Skoda Octavia, Ford Focus, Hyundai I 30 (N), Peugeot 508 et Renault Mégane 4. La nouvelle jante peut aussi être personnalisée avec des éléments de design en plastique coloré.

Toutes les jantes RONAL et SPEEDLINE CORSE de l'entreprise possèdent l'homologation ABE et les autorisations nécessaires de TPMS.

Pour en savoir plus :
www.ronal-wheels.com

À propos de RONAL GROUP

L'entreprise dont le siège principal se trouve en Suisse à Härkingen, fait partie des principaux fabricants de jantes en alliage léger pour automobiles et véhicules utilitaires. En tant que partenaire de longue expérience de l'industrie automobile, l'entreprise produit des jantes qui répondent toutes aux exigences les plus strictes des constructeurs de véhicules. L'entreprise est en expansion constante et est synonyme de proximité de ses clients, de force innovante et de travail de qualité. RONAL GROUP emploie plus de 8 000 collaboratrices et collaborateurs dans le monde entier.